

ABSTRAK

Rismawati NPM. 18250080 Skripsi : Efektivitas Penggunaan Metode Utsmani Terhadap Kualitas Pengajaran Tahfidz di Pondok Pesantren Darul Huffaz Lampung. Skripsi ini dibimbing oleh Iswati, M.Pd.I. dan Heri Cahyono, M.Pd.I.

Tuntutan zaman dan perubahan global memposisikan pesantren untuk dapat melakukan transformasi dan memoderinisasikan dirinya dalam merespon arus perubahan tersebut. Hal itu perlu dilakukan apabila pesantren ingin bersaing dengan lembaga-lembaga pendidikan yang banyak bermunculan saat ini. Pondok Pesantren Darul Huffaz yang terletak di Kabupaten Pesawaran adalah salah satu diantaranya. Berawal dari sebuah pesantren menghafal Al-Qur`an dengan sistem dan metode pembelajaran tradisional, kini berubah menjadi pesantren modern. Sistem pembelajaran yang memadukan antara kurikulum Kementerian Agama dan tahfiz dilaksanakan secara integral. Adapun metode Utsmani digunakan dalam pengajaran tahfiz di Pondok Pesantren Darul Huffaz.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana efektifitas penggunaan metode Utsmani terhadap kualitas pengajaran tahfidz di Pondok Pesantren Darul Huffaz. Metode Utsmani merupakan salah satu metode pembelajaran Al-Qur`an yang menekankan pada pengulangan dan pemahaman mendalam terhadap ayat-ayat yang dihafal, serta penerapan teknik-teknik khusus yang membantu santri dalam mengingat dan memahami Al-Qur`an dengan lebih baik.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, dengan mengambil latar di Pondok Pesantren Darul Huffaz, Lampung. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, serta dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan tiga cara: Satu, melakukan reduksi data (mengolah data). Dua, menyajikan data sesuai dengan pokok bahasan. Tiga, menyimpulkan data atau memverifikasi data. Dan pemeriksaan keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan penelitian, pengecekan keabsahan data dan melakukan teknik triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan metode Utsmani memiliki dampak positif yang signifikan terhadap kualitas pengajaran tahfidz di Pondok Pesantren Darul Huffaz. Santri yang diajarkan dengan metode Utsmani menunjukkan peningkatan dalam kemampuan hafalan serta pemahaman makna ayat-ayat Al-Qur'an. Wawancara dengan pengajar mengungkapkan bahwa metode Utsmani juga meningkatkan motivasi dan disiplin santri dalam menghafal Al-Qur'an.

Kata Kunci : Metode Utsmani, Penerapan Metode, Pengajar Tahfidz